

PERS

Komsos Dengan Pengusaha UMKM Roti Bluder, Serka Rasid Buka Wawasan Dunia Pemasaran Online

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 14, 2022 - 20:34



GRESIK - Pemasaran online merupakan upaya mempromosikan produk menggunakan platform online yang bisa diakses melalui internet. Misalnya melalui media sosial, website, blog, iklan online, dan sejenisnya, dalam era perkembangan modern berbagai usaha saat ini dapat di pasarkan tidak secara lokal area saja tetapi juga diakses hingga ke berbagai daerah melalui internet.

Hal ini yang menjadi ketertarikan Serka Rasid saat berkunjung di salah satu warga binaannya, H. Abdul Rohman yang menggeluti pembuatan Roti Bluder

yang setiap harinya mampu memproduksi hingga 100 Kilogram per harinya, Senin (14/11/2022).

Serka Rasid mengatakan, “Seharusnya di era serba internet pengusaha seperti ini lebih melek pemasaran melalui Online, agar dapat meningkatkan perekonomiannya, karena dengan internet kita bisa memasarkan produk disegala penjuru dan tidak hanya lokal area Gresik saja, disamping itu harus ada pengolahan berbagai farian rasa dan pengemasan yang menarik sehingga dapat menarik minat konsumen dan meningkatkan daya jual.”tuturnya.

Tambahnya, “Karena saat ini pemasaran secara online dapat menaikkan omset penjualan dan menjangkau pasar yang lebih luas. Hal ini bisa menjadi strategi pemasaran yang cukup efektif dalam perdagangan digital, dan saya rasa pengaplikasiannya cukup mudah sehingga siapa saja bisa menggunakannya.”ujarnya.

H. Abdul Rohman selaku pemilik usaha roti Bluder sekilas menceritakan bahwa dalam situasi awal pandemi covid-19, usahanya mengalami penurunan yang sangat besar, dan hampir saja gulung tikar, tetapi dengan berbagai upaya dilakukannya untuk bisa bertahan, dan kini usaha produksi rumahan miliknya mampu bangkit dan menjadi pembuka lahan pekerjaan bagi warga sekitar.

“Memang saat ini kami masih menjual roti bluder hanya disekitaran Gresik, karena kami masih menggunakan cara manual dalam memasarkan, dan ketika Pak Babinsa menyampaikan cara mudah dalam memasarkan produk secara Online saya mulai tertarik dan ingin mempelajarinya, semua memang butuh proses tetapi semoga ide dari Pak Babinsa menjadi pembuka jalan dan bisa meningkatkan usaha kami, terima kasih.”tutur Rohman yang biasa disapa. (Pen0817).